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Тогда откликнитесь
на обращение матери
Игоря Григорьева,
страдающего
тяжелым недугом.
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Более 10 процентов
россиян потребляют
вместо обычного алкоголя
спиртовые настойки
и лосьоны.
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КУПИЛ
В АПТЕКЕ –
И НЕДОРОГО
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Предпринятое немецко-фашистским командованием наступление с целью перехвата последних путей,

О БРАТЬЯХ
НАШИХ
МЕНЬШИХ
Депутаты Госдумы
взялись за поправки
в статью 245 УК
«Жестокое обращение
с животными».

Двумя десятками
конкурсных программ
порадовали зрителей
артисты ветеранских
«первичек» района.

ПОЙ,
ПЛЯШИ,
ВЕСЕЛИСЬ

òðåòèé âîçðàñò

ЕСТЬ
ЖЕЛАНИЕ
ПОМОЧЬ?

ðåïîðòåð

2, 3-ÿ ñòð.

связывающих Ленинград со страной, сорвано. Волховская группировка противника разгромлена.

ВВ16+

номере
ïîëîñ
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ÌÅÄÈÖÈÍÀ

С НАМИ

РЯДОМ

Н �2, 7-ÿ ñòð.

С августа нынешнего года неврологическое отделение
для больных с острым нарушением мозгового

кровообращения с палатой реанимации и интенсивной
терапии первичного сосудистого отделения (ПСО) №1

Тихвинской межрайонной больницы возглавляет
врач-невролог Евгений Олегович Кислицын.

За его плечами учеба в Кировской медицинской
академии, два года ординатуры

по неврология и опыт работы
врачом-неврологом.

номере

Н гевролоевролог
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ЭХО ÍÅÄÅËÈ
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ДНЕЙ
� Даже ласковые кошечки в последнее время вынуждены пока-

зывать зубы в общении с человеком, чтобы защититься от жи-

водеров. Новый законопроект предлагает ввести суровое нака-

зание за мучение животных: всем, кто проливает кровь невин-

ного зверя, будет грозить от двух до пяти лет. Других вариантов,

кроме тюрьмы, у живодеров не будет. Особенно если они, как

теперь стало принято, выложат свои злодейские «подвиги» в Ин-

тернет. С подобной инициативой выступили трое депутатов Гос-

думы. Они предлагают внести жесткие поправки в статью 245

Уголовного кодекса «Жестокое обращение с животными». Се-

годня по ней предусмотрены мягкие санкции.
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� СОБЫТИЯ

Успеть за четыре часа
МЕДИЦИНА

3-ÿ ñòð.�

В статистике смертности населения России инсульт головного моз-

га занимает второе место после инфаркта миокарда. Он может слу-

читься с каждым из нас. Болезнь молодеет. Так, самому молодому

пациенту с диагнозом «инсульт», поступившему в неврологичес-

кое отделение для больных с острым нарушением мозгового кро-

вообращения с палатой реанимации и интенсивной терапии пер-

вичного сосудистого отделения (ПСО) №1 Тихвинской межрайон-

ной больницы, было чуть больше 20 лет. Отделение специализиру-

ется на оказании медицинской помощи больным с острым мозго-

вым нарушением. Здесь убеждены в том, что вовремя оказанная

терапия позволит людям, пережившим инсульт, вернуться к пол-

ноценной жизни и избежать инвалидности. И такие случаи в прак-

тике тихвинских врачей есть. Об этом и о том, как распознать бо-

лезнь и свести к минимуму ее последствия, а также о факторах

риска мы поговорили с заведующим отделением Е.О.Кислицыным.

7-ÿ ñòð.�

Именно такое время составляет «терапевтическое окно», в пределах которого
при своевременном лечении можно устранить тяжелые последствия инсульта

-Å
На снимках: в арсенале врачей ПСО №1 Тих-

винской МБ имеется компьютерный томо-

граф, который позволяет уточнить диагноз, ло-

кализацию, величину и характер патологичес-

кого очага в головном мозге, а также получить

изображение различных структур головного

мозга и оценить его состояние в целом. С по-

мощью этой техники уже проведено более

20730 исследований, треть из которых прихо-

дится на больных с острым нарушением моз-

гового кровообращения.

ВГЕНИЙ Олегович, сегодня инсульт

является главным фактором «инва-

лидизации» населения нашей стра-

ны. По данным Национального ре-

гистра инсульта, 31 процент пациен-

тов, перенесших «мозговой удар», нуж-

даются в посторонней помощи для ухода

за собой. 20 процентов из них не могут

самостоятельно ходить. И лишь десять

процентов возвращается к нормальной

жизни. Между тем вы считаете, что про-

центное соотношение выздоровевших

может и должно быть выше.

- Это так, и главный фактор в таком слу-

чае – время. В переводе с латинского язы-

ка инсульт означает «удар». Для него харак-

терна внезапность. Это острое состояние

возникает в результате спазма, разрывов

либо закупорки сосудов тромбами, вслед-

ствие чего клетки головного мозга переста-

ют получать кислород и необходимые пита-

тельные вещества, что, в свою очередь, при-

водит к их гибели. Следует выделить два ос-

новных вида заболевания – ишемический и

геморрагический инсульт. Особенность пер-

вого заключается в том, что сосуд сохраня-

ет целостность стенки, но из-за спазма или

закупорки тромбом кровь перестает цирку-

лировать по нему. Ишемический инсульт

может случиться в любое время суток, но

чаще – в ночные и предутренние часы. На

него, кстати, приходится 85 процентов всех

острых форм нарушения мозгового крово-

обращения.

Геморрагический же, как правило, явля-

ется осложнением гипертонической болез-

ни. Не выдержав повышенного давления на

стенку, кровеносный сосуд разрывается, и

кровь попадает в мозг или под его оболоч-

ки. Такое кровоизлияние может произойти

в середине рабочего дня, в часы наиболь-

шего напряжения, выраженных эмоцио-

нальных реакций или же вечером на фоне

утомления.

Существует так называемое «терапев-

тическое окно» – три-четыре часа с момен-

та начала приступа, после которых процесс

гибели клеток головного мозга может при-

нять необратимый характер. Если в течение

этого времени удастся оказать пациенту не-

обходимую медицинскую помощь, то вели-

ка вероятность избежать серьезных послед-

ствий.

«Войска 4-й и 52-й армий 27 декабря
1941 года вышли к реке Волхов
на фронте Кириши – Новгород
и захватили плацдарм на левом
берегу. Противник был отброшен
на старые рубежи, с которых
16 октября он начал свое бесслав-
ное наступление на Тихвин,
закончившееся в итоге
полным провалом».

Иван ФЕДЮНИНСКИЙ,

Герой Советского Союза,

генерал армии, в 1941 – 1942 годах –

командующий 54-й армией.

14 декабря в Тихвине отметили выход на плановую

мощность предприятия «ТихвинХимМаш». Этот завод

по производству цистерн входит в состав железнодо-

рожного холдинга «Объединенная вагонная компа-

ния». Он был введен в эксплуатацию меньше года

назад, но за это время уверенно вышел на проект-

ные показатели производства – 2000 цистерн в год.

По прогнозам специалистов, в этом году будет выпу-

щено 600 цистерн. Выход предприятия на запланиро-

ванную мощность – это важное событие не только для

его коллектива, но и для Тихвина.

На торжественную церемонию прибыла предста-

вительная делегация правительства Ленинградской

области во главе с губернатором Александром Дроз-

денко.

Íà ïëàíîâóþ
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ÌÎÙÍÎÑÒÜ
Слет молодых инвалидов «Будем вместе» состоялся в об-

ластном центре «Молодежный». Его участниками стали ре-

бята из Выборга, Кингисеппа, Киришей, Кировска, Лодейно-

го Поля, Приозерска, Соснового Бора и Тихвина. За помощь

в организации слета тихвинцам вручили благодарность Ре-

сурсного добровольческого центра Ленинградской области.

В администрации Тихвинского района прошли публичные

слушания по проектам городского и районного бюджетов

на 2017 год. Пришедшим на мероприятие тихвинцам пре-

доставилась возможность не только узнать о статьях дохо-

дов и расходов, но и высказать свои пожелания по расхо-

дованию средств.

В районном Доме культуры состоялся концерт «А душа же-

лает петь…» народного самодеятельного коллектива вете-

ранов «Супербабушки». В концерте также принял участие

образцовый хореографический ансамбль танца «Тихвин-

ка» Центра детского творчества.
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Спешу за «фанфуриком»
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По обе стороны
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Воскресенье, 21 декабря

Абрам Буров: «... На Ладожском озере за-

вершено строительство еще одной запас-

ной трассы. Но ледовая дорога все еще не

удовлетворяет даже минимальных потреб-

ностей Ленинграда. Продовольственное

положение города настолько осложнилось,

что 21 декабря Военный совет фронта при-

нял решение передать населению из за-

пасов, имевшихся в Кронштадте, на фор-

тах и островах, более 300 тонн продоволь-

ствия. Моряки, а также воины частей 55-й

армии Ленинградского фронта, стремясь

помочь голодающим, отчислили в их

пользу часть своего пайка».

Понедельник, 22 декабря

Риттер фон Лееб  (из личных пометок

в записной книжке: «126-я пехотная ди-

визия с боями отошла за Волхов».

Абрам Буров: «Наконец-то обнадежива-

ющая весть с ледовой дороги! 22 декабря

в Ленинград доставлено 705 тонн продо-

вольствия. Сколь значительна эта цифра,

можно судить по такому сравнению: с на-

чала работы трассы по 1 декабря, то есть

почти за десять дней, по ледовой дороге

завезено в город 800 тонн продоволь-

ствия. А тут за один день – 705 тонн».

Вторник, 23 декабря

Риттер фон Лееб (оценка обстановки ко-

мандующим группой армий «Север»): «Не

удалось ликвидировать вклинение против-

ника в полосу обороны 121-й пехотной ди-

визии. Напротив, он расширил участок про-

рыва, и хотя 18-я армия завтра направит

туда силы для контрудара, данная обста-

новка свидетельствует о слабости армии и

всей группы армий «Север».

Запись в журнале боевых действий:

«...Начальники штабов группы армий «Се-

вер» и 18-й армии едины во мнении, что

необходимо потребовать от каждого сол-

дата удерживать ту позицию, которую он

занимает... Все строительные части задей-

ствованы для оборудования нового райо-

на обороны у железнодорожной линии».

(Из личных пометок Лееба в запис-

ной книжке: «Отвод 39-го армейского

корпуса за Волхов завершен»).

Абрам Буров: «Ладожская трасса стано-

вится воистину Дорогой жизни. В этот

день, 23 декабря, по ней завезено в Ле-

нинград почти 800 тонн продовольствия».

Четверг, 25 декабря

Абрам Буров: «Уже давно в Ленинграде

не было такой всеобщей радости. Повы-

шены хлебные нормы! Рабочим прибави-

ли по 100 граммов, и отныне они будут по-

лучать по 350 граммов хлеба в сутки. Слу-

жащим, иждивенцам и детям причитает-

ся не по 125 граммов, а 200. В этот день

было доставлено 1160 тонн грузов.

25 декабря, продолжая развивать на-

ступление, наши войска овладели рай-

оном станции Войбокало. Тут же начались

восстановительные работы, чтобы через

Тихвин и Волхов грузы для Ленинграда

могли подаваться на ближайшие к Ладож-

скому озеру железнодорожные станции

Войбокало и Жихарево».

Пятница, 26 декабря

Риттер фон Лееб (оценка обстановки ко-

мандующим группой армий «Север»): «На

Волхове противник, по всей видимости,

задумал атаковать район обороны 61-й

пехотной дивизии…Напряженной остает-

ся обстановка на правом фланге 1-го кор-

пуса. Противник атакует здесь в направ-

лении Киришей. Войска сильно страдают

от крайне жестоких морозов». (Из лич-

ных пометок Лееба в записной книж-

ке: «Генерал Бекманн, командир 11-й пе-

хотной дивизии, докладывает о полной ее

измотанности»).

Суббота, 27 декабря

Риттер фон Лееб (оценка обстановки ко-

мандующим группой армий «Север»):

«250-я (испанская) пехотная дивизия от-

разила мощную атаку двух полков про-

тивника, пытавшихся преодолеть Волхов.

Другие, более мелкие атаки были также

успешно отражены. Бои за Волхов мож-

но сравнить по значению с обороной кре-

пости. Кириши, ставшие опорным пунк-

том, также укреплены силами 1-го армей-

ского корпуса, которому удалось ото-

рваться от противника и занять полосу

обороны в этом районе.

Остается только надеяться, что диви-

зии, входящие в его состав, способны за-

щитить себя от сильного мороза…».

Абрам Буров: «Разгромлена Волховская

группировка врага. Он потерял в этих боях

около 6000 солдат и офицеров».

Сражения
на Волхове

17 декабря 1941 года был создан Волховский фронт, в командование кото-

рым вступил Герой Советского Союза генерал армии К.А.Мерецков. Во гла-

ве с ним 4-я отдельная армия успешно провела Тихвинскую наступатель-

ную операцию в период с 10 ноября по 30 декабря 1941 года.

Правительственная комиссия по по-

вышению конкурентоспособности и

регулированию алкогольного рынка

выявила две тенденции. С одной сто-

роны, поступления от акцизов рас-

тут, а система учета и контроля

ЕГАИС доказала эффективность в

борьбе с нелегальным оборотом ал-

коголя. С другой же стороны, спир-

товые настойки и лосьоны можно

купить за копейки в любое время

суток.

Более того, настойка боярышника и лось-

он «Огуречный» заняли пятую часть алко-

гольного рынка страны. В связи с этим пра-

вительство предложило установить акци-

зы на спиртовые лекарственные настойки,

бытовую химию и косметику.

Год назад государство фактически зам-

кнула систему ЕГАИС от производства ал-

когольных напитков до их продажи в розни-

це, пишет «Комсомольская правда». «Ры-

нок начинает «обеляться». Мы видим боль-

шие поступления доходов. У нас поступле-

ние акцизов только на крепкий алкоголь в

этом году выросло на 26 процентов по срав-

нению с соответствующим периодом про-

шлого года», – заявил министр финансов

России Антон Силуанов. Но для закрепле-

ния успеха в борьбе с нелегальным оборо-

том алкогольной продукции необходим ряд

изменений в законодательство. В частности,

не решена проблема потребления спирто-

содержащих препаратов «двойного назна-

чения». «Рынок этих жидкостей, по некото-

рым экспертным оценкам, сегодня состав-

ляет до 20 процентов всего рынка алкоголь-

ной продукции. Это не только употребляе-

мые не по медицинскому назначению спир-

тосодержащие лекарственные средства, но

и спиртосодержащая парфюмерно-космети-

ческая продукция, так называемые лосьо-

ны «Огуречный», «Крапива» и другие», – го-

ворит вице-премьер Александр Хлопонин.

Потребитель «фанфуриков» может купить

пол-литра настойки боярышника за 50 руб-

лей, то есть почти в четыре раза ниже сто-

имости одной бутылки самой дешевой ле-

гальной водки. С 2017 года настойка бо-

ярышника попадет под контроль ЕГАИС и бу-

дет продаваться только в специализирован-

ных местах.

Медицинские настойки и косметиче-

ские лосьоны регулярно потребляют не по

назначению 12 – 15 миллионов человек,

то есть более 10 процентов россиян, рас-

сказал «РБК» руководитель Центра изуче-

ния федерального и региональных рынков

алкоголя Вадим Дробиз. При этом емкость

«параллельного» алкогольного рынка уже

составляет порядка 20 процентов от объе-

мов официального рынка. В связи с этим

Министерство финансов РФ подготовит

поправки в законодательство и в Налого-

вый кодекс, предусматривающие введение

акцизов на спиртосодержащую космети-

ческую и аптечную продукцию. Если ини-

циатива Хлопонина будет воплощена в

жизнь, то она коснется лекарственных пре-

паратов, используемых населением по

прямому назначению, например, корвало-

ла и валокордина.

ÐÅÃÈÎÍ

И найти,
и сменить
работу
Свыше шести с половиной ты-

сячи ленинградцев приняло

участие во всеобластной яр-

марке вакансий «Единый день

трудоустройства».

Новые трудовые договоры по

итогам собеседования подписали

228 человек. Такие данные по ито-

гам первого в Ленинградской обла-

сти «Единого дня трудоустройства»

приводит комитет по труду и заня-

тости региона.

Напомним, ярмарки вакансий

синхронно открылись 10 декабря во

всех 18 муниципальных районах.

Рекрутеры предложили более 14

тысяч свободных вакансий в раз-

личных сферах от медицины и об-

разования до промышленности и

логистики. Работодатели провели

более двух тысяч собеседований.

Специалисты службы занятости

региона предоставили жителям об-

ласти, находящимся в поиске рабо-

ты, наиболее актуальные сведения

о рынке труда, провели профори-

ентацию молодежи.

В рамках мероприятия состоя-

лась конференция по вопросам са-

мозанятости. Будущим предприни-

мателям рассказали, как открыть

свое дело, получить субсидию на

развитие бизнеса.

Участники «Единого дня трудо-

устройства», заполнившие анкеты,

автоматически были внесены в

формирующийся в настоящее вре-

мя кадровый резерв Ленинград-

ской области. Благодаря этому ре-

зерву работодатели в дальнейшем

смогут быстрее и эффективнее за-

полнять вакантные рабочие места.

«Успешный опыт проведения

«Единого дня трудоустройства» по-

зволяет говорить о необходимости

организовывать такие мероприя-

тия ежегодно. Сегодня в Ленин-

градской области показатель без-

работицы – один из самых низких

по стране, 0,39 процента. Но нельзя

говорить, что вопрос полностью

решен. В регионе имеется свыше

18 тысяч вакантных рабочих мест,

которые могут быть интересны как

тем, кто сегодня находится в поис-

ке работы, так и тем, кто только

выбирает сферу будущей деятель-

ности, нашим школьникам, студен-

там», – рассказал председатель

комитета по труду и занятости на-

селения Ленинградской области

Алексей Брицун.

Пресс-служба

губернатора и правительства

Ленинградской области.
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В настоящее время на предприятии,

которое расположено на одной про-

мышленной площадке с вагоностро-

ительным заводом, трудится 600

человек, планируется создать еще

400 рабочих мест. Цистерна пред-

ставляет собой сложный продукт,

который по конструкции и техноло-

гии принципиально отличается от

других типов грузовых вагонов, по-

этому была создана автономная

площадка.

Ассортимент выпускаемого на

«ТихвинХимМаше» подвижного со-

става состоит из пятнадцати моде-

лей, предназначенных для транспор-

тировки широкого спектра химиче-

ских продуктов, таких как серная

кислота, метанол, аммиак, каустик

и т.д. Уже сегодня в цистернах «Тих-

винХимМаша» перевозят жидкие и

газообразные грузы такие крупные

предприятия химического профиля,

как «Уральская горно-металлурги-

ческая компания», «Норильский

никель», «КуйбышевАзот», «Хим-

пром», «Башкирская содовая ком-

пания» и другие.

Предпосылками создания нового

предприятия стал высокий спрос на

рынке специализированных цистерн.

Существующий парк этого типа ва-

гонов уже не обновлялся двадцать

лет, и тихвинские вагоностроители

весьма своевременно откликнулись

на запросы потребителей.

В проекте создания завода приня-

ло участие более 20 поставщиков из

Европы и Америки. Все основное

технологическое оборудование осна-

щено средствами автоматизации и

механизации. Аналогов такому про-

изводству в России нет. Спроекти-

ровано оно с учетом передового опы-

та западного и отечественного транс-

портного машиностроения. Основ-

ное технологическое оборудование

представлено современными робо-

тизированными комплексами и сред-

ствами автоматизации.

По сравнению с типовыми моде-

лями новые цистерны способны пе-

ревозить большие объемы грузов.

Это объясняется использованием в

конструкции вагона инновационной

тележки с повышенной осевой на-

грузкой.

Потребители продукции уже оце-

нили преимущества новых цистерн.

Их межремонтный пробег увеличен

в два раза, а срок службы на восемь

лет больше, чем старых.

Генеральный директор ЗАО «Тих-

винХимМаш» Дмитрий Бовыкин и

генеральный директор АО «Тихвин-

ский вагоностроительный завод»

Геннадий Веселов провели для гос-

тей экскурсию по производству, а

затем состоялась торжественная

церемония отправки потребителям

очередного состава цистерн. Сигнал

к движению состава дал губернатор

Ленинградской области, а на одной

из цистерн фломастером написал:

«В добрый путь!».

Александр Дрозденко отметил, что

цистерны крайне востребованы оте-

чественными производителями хими-

ческой продукции, а поэтапная заме-

на отслуживших свой срок вагонов

такого предназначения обеспечива-

ет создание безопасных условий для

транспортировки опасных грузов.

Отмечая важность для региона

такого проекта, губернатор вручил

благодарность генеральному дирек-

тору Тихвинского вагоностроитель-

ного завода Геннадию Веселову, под

началом которого и создавалось но-

вое производство.

А затем на территории Тихвин-

ского вагоностроительного завода,

в актовом зале, состоялось заседа-

ние совета по улучшению инвести-

ционного климата и проектного уп-

равления Ленинградской области.

 А.Ю.Дрозденко подчеркнул, что

Тихвин является примером нагляд-

ной практики работы с инвестора-

ми, взаимодействия бизнеса и вла-

сти. Ленинградская область входит

в число регионов с привлекатель-

ным инвестиционным климатом, но

чтобы и дальше оставаться на этих

позициях, необходимо снижать ад-

министративные барьеры, выстра-

ивать максимально открытый диа-

лог с бизнесом.

В обсуждении вопросов инвести-

ционного климата приняли участие

заместитель председателя прави-

тельства Ленинградской области,

председатель комитета экономиче-

ского развития Дмитрий Ялов, пред-

седатель Северо-Западного регио-

нального комитета Ассоциации ев-

ропейского бизнеса Андреас Битци,

генеральный директор индустриаль-

ного парка «М10» Михаил Косарев

и другие.

Среди факторов, положительно

повлиявших на инвестиционный по-

тенциал Ленинградской области, вы-

ступающие отметили наличие нало-

говых льгот, качественную инфра-

структуру сопровождения новых

проектов. Из недостатков называ-

ли длительные сроки получения раз-

решения на строительство объектов,

возникающие сложности с процеду-

рами подключения к энергетичес-

ким сетям.

В ходе дискуссии было высказа-

но немало предложений по совер-

шенствованию работы с инвестора-

ми как на региональном уровне, так

и на муниципальном. Впрочем, иног-

да проблемы создаются и по вине

федеральных властей. Директор

регионального объединения работо-

дателей «Союз промышленников и

предпринимателей Ленинградской

области» Александр Габитов привел

пример документа, недавно выпу-

щенного Министерством труда РФ.

Новые нормы СанПиН требуют, что-

бы максимальный уровень шума на

производстве составлял не более 85

децибел. Габитов лично замерил

уровень шума в цехах «ТихвинХим-

Маша», на этом современнейшем

предприятии он достиг 95 децибел.

Теперь промышленники Ленобласти

готовят письмо в Минтруд с прось-

бой смягчить эту норму. Иначе

предприятия придется закрывать.

Губернатор пообещал поддержать

предпринимателей.

Подводя итоги разговора, Александр

Дрозденко отметил, что практика про-

ведения таких выездных заседаний бу-

дет продолжена. Это полезно для всех.

А в Тихвине есть на что посмотреть,

есть чему поучиться.

Вера КРАСНОВА.

Фото автора.

Повестка дня посвящалась приори-

тетным направлениям деятельности

органов прокуратуры Ленинградской

области – соблюдению законодатель-

ства в сфере экологии и природополь-

зования. А обсуждались на форуме

два блока вопросов: выявление и

пресечение незаконной рубки лесных

насаждений и неправомерного заня-

тия лесных участков, а также недо-

пущение и ликвидация несанкциони-

рованных свалок.

Вел видеоконференцию и.о. проку-

рора Ленинградской области Маго-

мед Дибиров. Он напомнил, что Пре-

зидент Владимир Путин подписал

Указ о проведении в 2017 году в Рос-

сийской Федерации Года экологии.

Его задача – привлечение  внимания

общества к вопросам экологическо-

го развития страны, сохранения при-

родного разнообразия и обеспечения

экологической безопасности. Для

того чтобы улучшить общее природ-

ное состояние, Правительство РФ ре-

шило разработать и внедрить особые

мероприятия. Благодаря им предпо-

лагается общее улучшение экологи-

ческой ситуации в стране, а усилить

работу в этом направлении рекомен-

довано региональным властям.

Отмечалось, что больше всего вре-

да природе Ленинградской области

приносит незаконная вырубка леса: в

2016 году было зарегистрировано 328

случаев с ущербом – 92 миллиона руб-

Ï Экология под контролем
РОКУРАТУРА Ленинград-

ской области провела от-

крытый форум в форме ви-

деоконференции. Выступ-

ления докладчиков в зда-

нии облпрокуратуры впер- лей. По этим фактам  были возбужде-

ны административные дела со штрафа-

ми на общую сумму 630 тысяч рублей,

а также два уголовных дела. По срав-

нению с прошлым годом количество

незаконной вырубки леса в ряде рай-

онов сократилось. В их числе назван и

Тихвинский. Как пояснил городской

прокурор Михаил Волницкий, это ре-

зультат планомерной работы правоох-

ранительных органов по выявлению и

пресечению преступных случаев лесо-

хозяйственной деятельности.

Сегодня одним из самых неблаго-

получных является Подпорожский

район, где ведет незаконную лесоза-

готовительную деятельность компа-

ния «Софид-Лес».

Среди нарушений природоохранно-

го законодательства участники фору-

ма отметили противоправный захват

лесных угодий, в частности, незакон-

ное возведение линий электропере-

дачи, строительство автозаправоч-

ных станций и т.д. Наблюдается зна-

чительный рост фактов самовольно-

го занятия земель лесного фонда

(2014 год – 28, 2015 – 82, 2016 –137).

Во втором дискуссионном блоке

«Противодействие образованию и

ликвидация несанкционированных

свалок...» участники форума обсуди-

ли вопросы экологической обстанов-

ки, наметили меры по ее улучшению.

Говорилось, в частности, что серьез-

ную угрозу представляют стихийные

свалки. Только в этом году было лик-

видировано 855 мест несанкциониро-

ванного сброса отходов, еще 1200 –

ждут своей очереди. Больше всего их

образуется в Волховском, Всеволож-

ском и Выборгском районах, вблизи

садоводческих товариществ.

Управлением Роспотребнадзора

по Ленинградской области и его тер-

риториальными органами привлече-

но к ответственности 127 лиц, сумма

назначенных штрафов составила бо-

лее 2,5 миллиона рублей.

Но проблема не так однозначна.

Объемы бытового и промышленного

мусора растут, а до реально действую-

щей  схемы его переработки и утилиза-

ции еще далеко. Основными источника-

ми образования отходов на территории

области является деятельность более

семнадцати тысяч предприятий и орга-

низаций, а также постоянная или сезон-

ная жизнедеятельность населения Ле-

нинградской области. Кроме промыш-

ленных и строительных отходов, в реги-

он направляются значительные потоки

таких отходов, образованных в  Санкт-

Петербурге.

На территории Ленинградской об-

ласти ежегодно образуется порядка

190 тысяч тонн отходов различных

классов опасности, большая часть ко-

торых размещается на специализиро-

ванных полигонах. Со следующего

года  должен появиться оператор по

обращению с отходами, который бу-

дет решать проблемы размещения от-

ходов на уровне региона. К тому же

сортировка отходов станет обяза-

тельным требованием.

Работа открытого форума по-

зволила каждому участнику не

только услышать различные мне-

ния, но и высказать свою позицию

по обсуждаемым вопросам.

После завершения видеоконфе-

ренции наш корреспондент попросил

тихвинского городского прокурора

М.В. Волницкого оценить результаты

мероприятия, ответить на вопросы.

- Михаил Васильевич, до приез-

да в Тихвин вы работали в приро-

доохранной прокуратуре Ленобла-

сти, поэтому тема видеоконферен-

ции вам как никому близка.

- Да, это мероприятие, безусловно,

принесет пользу. Проблемы лесополь-

зования и стихийных свалок стоят

очень остро во всех районах, и не толь-

ко Ленинградской области. Вопросы

природопользования – в приоритете

нашей прокуратуры. К счастью, и это

было отражено в докладах, в Тихвин-

ском районе нет серьезных правона-

рушений в лесозаготовках, потому что

прокуратурой Ленинградской области

в последние три года были проведены

серьезные мероприятия по декрими-

нализации лесного комплекса.

- А вторая  тема форума?

- Несанкционированные свалки

случаются, но от граждан по этому

поводу в течение 2016 года не посту-

пало сигналов. Безусловно, мы будем

использовать любые источники для

выявления и ликвидации таких мест,

но хочется отметить уважительное

отношение тихвинцев к окружающей

среде. Отсутствие крупных стихийных

свалок говорит о том, что большин-

ство людей любят город, в котором

живут, любят свой край. Ну и мы бу-

дем находиться на страже интересов

государства, интересов населения.

- А если неравнодушный человек

заметил какие-то, на его взгляд,

правонарушения в лесозаготовках,

в загрязнении окружающей среды,

ему следует обращаться в проку-

ратуру или полицию?

- Как удобнее. Канцелярия проку-

ратуры работает с 9 до 18, в эти часы

можно обращаться с любыми вопро-

сами, а мы уже определимся, кому и

какие принять меры.

Подготовила

Вера ШОЛЬСКАЯ.

вые транслировались в режиме

онлайн на все районные подраз-

деления. На связи была в этот

день и прокуратура Тихвина. За

ходом видеоконференции из ка-

бинета городского прокурора

М.В. Волницкого наблюдал и кор-

респондент «Трудовой славы».

Во время видеоконференции тихвинский городской прокурор

М.В.Волницкий (слева) и его помощник А.А.Ясинский.
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Сегодня существует целый ряд медикамен-

тозных методик, в том числе и тромболити-

ческая терапия. В нашей практике был слу-

чай, когда буквально в течение получаса с

момента начала приступа мы провели тром-

болизис 50-летнему мужчине, в итоге уже

на следующий день все негативные факто-

ры ушли, а функции организма больного пол-

ностью восстановились. И такие факты не-

единичны. С начала 2016 года мы провели

более 50 тромболизисов.

В другом случае 44-летний мужчина, пе-

ренесший инсульт, остался инвалидом, по-

тому что поздно обратился за помощью, по-

надеялся на то, что симптомы пройдут сами.

В итоге драгоценное время было упущено,

прошло более шести часов после приступа.

Хотя удалось поставить пациента на ноги,

но функции левой руки так и не восстанови-

лись. Увы, сегодня именно позднее обраще-

ние становится главным фактором того, что

заболевание приводит к инвалидности. При

возникновении инсульта, даже подозрении

на него следует незамедлительно вызвать

Успеть за четыре часа

На снимках:

� Медицинский персонал неврологическо-

го отделения состоит из опытных медицин-

ских сестер, в их числе и Наталья Никола-

евна Овсянникова.

� После перенесенного инсульта восстано-

вить утраченные двигательные функции па-

циентам помогает врач ЛФК Евгения Ни-

колаевна Федотова.

� Занятия на специальных тренажерах по-

зволяют ускорить выздоровление.

� Врачи-неврологи Ирина Анатольевна За-

болотная и Наталья Владимировна Мироно-

ва обсуждают сложные случаи, а их в прак-

тике врачей немало.

Фото автора.

скорую помощь и ни в коем случае не зани-

маться самолечением. Если у вас или у ва-

ших близких возникли какие-то необычные

симптомы, постарайтесь как можно раньше

обратиться в больницу, это даст шанс на выз-

доровление.

- Тромболитическая терапия – один из

наиболее эффективных способов меди-

каментозного лечения самого распрост-

раненного ишемического инсульта. Рас-

скажите о ней поподробнее.

- По сути, тромболизис – это инъекция. В

кровь пациента вводится специальное фар-

макологическое вещество, растворяющее

тромб в мозговой артерии, в результате в по-

раженном сосуде восстанавливается крово-

ток. Сделать это необходимо в течение трех

часов с момента приступа, что позволяет

предотвратить необратимые изменения в

ткани мозга и вернуть утраченные двигатель-

ные и речевые функции.

Наряду с медикаментозной терапией мы

применяем раннюю реабилитацию. С про-

шлого года в отделении действует круглосу-

точный пост врача анестезиолога-реанима-

толога. С пациентами работает мультидис-

циплинарная бригада, в состав которой вхо-

дят реаниматолог, невролог, логопед, вра-

чи и инструктор ЛФК. Все это дает возмож-

ность значительно смягчить последствия

«мозгового удара» и увеличить долю боль-

ных с меньшим в сравнении с предыдущими

годами неврологическим дефицитом при вы-

писке. К сожалению, у «окна надежды» же-

2-ÿ ñòð.�

Неврологическое отделение для больных с острым нарушением
мозгового кровообращения с палатой реанимации и интенсивной
терапии первичного сосудистого отделения №1 на 32 койки
имеет блок реанимации и интенсивной терапии. Здесь проходят
лечение пациенты с сосудистой патологией центральной нервной
системы из Тихвинского, Бокситогоского и Киришского районов.

Неврологическое отделение располагает тремя залами лечебной
физкультуры, в которых проходят индивидуальные и групповые
занятия. Здесь установлены современные циклические тренажеры.
В распоряжении медиков – современное оборудование, в частно-
сти, станции, контролирующие основные витальные показатели
состояния пациента. Ежегодно через отделение проходит
около одной тысячи пациентов с инсультом.

сткие временные границы, поэтому эф-

фективность лечения напрямую зависит от

того, насколько оперативно оказана по-

мощь.

- Предшественники «мозговой катас-

трофы» часто маскируются под другие,

очень распространенные болезни. Как

распознать инсульт?

- Болезнь возникает внезапно и быстро

развивается. Симптомами инсульта могут

быть спутанность сознания, потеря способ-

ности правильно мыслить или говорить, сла-

бость в тех или иных частях тела, онемение

половины тела, потеря чувствительности,

нарушение мимики. Если вы увидели, что че-

ловеку стало плохо, попросите его улыбнуть-

ся – при инсульте один уголок рта будет опу-

щен, поднять обе руки – одна поднимется и

быстро опустится, назвать свое имя – речь

будет неразборчивой.

- Какие факторы риска приводят к

«мозговой катастрофе»?

- К развитию заболевания предраспола-

гают наследственность, гипертоническая

болезнь, атеросклероз, повышенный холес-

терин, сердечная аритмия, заболевания,

которые вызывают сосудистые нарушения,

например сахарный диабет. Если подобра-

на адекватная терапия и пациент строго

выполняет назначения врача, риск инсуль-

та минимизируется, если же больной, напро-

тив, игнорирует предписания и занимается

самолечением, он возрастает. В числе фак-

торов риска – малоподвижный образ жиз-

ни, вредные привычки, стрессы и лишний

вес.

Вопреки распространенному мнению

около 80 процентов инсультов можно пре-

дупредить. Нужно контролировать хроничес-

кие заболевания и вести здоровый, актив-

ный образ жизни, а также регулярно прохо-

дить обследование, в том числе диспансе-

ризацию.

Записала

Алла ШАБАНОВА.
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- Юрий Васильевич, общественная па-

лата Ленинградской области многое де-

лает для развития региона. Однако не все

хорошо осведомлены о направлениях ее

деятельности. Какие задачи, планы, цели

у общественной палаты Ленинградской

области? Что она значит для жителей ре-

гиона?

- Главная цель создания общественных

палат в стране – это согласование действий

власти и интересов граждан путем свобод-

ного обсуждения  интересующих обе сторо-

ны тем с участием представителей влас-ти

и общественности и достижение в резуль-

тате обсуждения разумного компромисса

между необходимым и возможным в дан-

ный конкретный момент времени и на кон-

кретной территории. Общественные палаты

являются индикатором уровня развития

гражданского общества: чем активнее ра-

ботают, чем более широкий круг тем обсуж-

дают, чем квалифицированнее принимае-

мые решения и рекомендации, тем выше

этот уровень. Для общественных палат прак-

тически не существует закрытых тем (кро-

ме относящихся к категории государствен-

ной тайны), они сами формируют перечень

вопросов, которые выносят на свое рас-

смотрение.

Общественные палаты не являются «ин-

ститутом власти» и не обладают никакими

властными полномочиями. Форма деятель-

ности палат – общественные слушания, об-

суждение, общественный контроль, встре-

чи « за круглым столом», заседания комис-

сий и рабочих групп, которые палата созда-

ет с целью более глубокого изучения про-

блем, выносимых на рассмотрение члена-

ми палаты. Законодательством определено,

что в заседаниях палаты (по приглашению

палаты) обязаны участвовать представите-

ли всех ветвей власти. Принимаемые реше-

ния, рекомендации направляются в соответ-

ствующие органы власти, которые обязаны

в установленный законом срок дать ответ

общественной палате.

Палата может направлять свои рекомен-

дации и общественным структурам, органи-

зациям и привлекать их к выполнению на-

меченных мероприятий. В деятельности па-

латы большую роль играют некоммерче-

ские общественные организации, которые

вносят существенный вклад в решение как

локальных, так и региональных проблем, не-

посредственно связанных с жизнью граж-

дан на конкретных территориях.

В своей деятельности палата в чем-то

является посредником между властью и об-

ществом, поскольку она должна доносить до

власти проблемы, которые волнуют обще-

ство, и разъяснять ему целесообразность и

необходимость выполнения властных реше-

ний, но вместе с тем палата разрабатывает

и рекомендации для власти и общества по

разрешению тех или иных ситуаций, скла-

дывающихся на территории области в эко-

номике, социальном обустройстве, межна-

циональных и межконфессиональных отно-

шениях, культуре, образовании и т.д. Зак-

рытых тем для палаты нет.

- От чего зависит успешность работы

общественной палаты?

- Еще в начале ее деятельности мы ре-

шили, что успех работы палаты зависит,

прежде всего, от активности комиссий, и

меня радует, что этот подход сохраняется.

Это свидетельствует о правильном выборе

способа организации нашей деятельности.

Именно в ходе мероприятий (заседаний,

встреч «за круглым столом», проверок, се-

минаров и т.п.), проводимых комиссиями,

наиболее глубоко и всесторонне изучаются

включенные в повестку дня темы.

Члены палаты регулярно участвуют в за-

седаниях Законодательного собрания Ле-

нинградской области, входят в состав 17

общественных советов при органах испол-

нительной власти и, участвуя в деятельнос-

ти этих советов, могут также способство-

вать реализации принимаемых палатой ре-

шений.

Общественная палата Ленинградской

области участвует в обсуждении бюджетов

и планов социально-экономического разви-

тия области, ее замечания и предложения

учитываются областным правительством.

Например, в ходе обсуждения стратегии со-

циально-экономического развития Ленинг-

радской области до 2030 года палата вне-

сла 61 предложение, из которых 37 было

принято полностью, 10 частично, а по не-

принятым предложениям мы продолжаем

сегодня работать с комитетом по экономи-

ческому развитию и инвестициям, искать

компромисс между позициями комитета и

палаты.

- Могут ли принять участие в работе

палаты простые граждане?

- Формы участия простых граждан в ее

работе определяет сама палата и гражда-

не. Самая простая форма – это обращение

в палату по интересующим гражданина про-

блемам. В областную палату за прошлый год

поступило 60 обращений, в том числе из

Крыма и Санкт-Петербурга. Районная па-

лата может привлекать граждан к деятель-

ности в составе рабочих групп по конкрет-

ным направлениям, к деятельности в соста-

ве групп общественного контроля, пригла-

шать для участия в ее мероприятиях, про-

водить опросы по интересующим палату

темам.

- Со следующего года изменится за-

конодательство, регулирующее деятель-

ность общественных палат. Как это мо-

жет сказаться на деятельности областной

палаты?

- Меня сейчас часто спрашивают: губер-

натор Ленинградской области в беседе с

представителями средств массовой инфор-

мации высказал идею о переформатирова-

нии общественной палаты таким образом,

чтобы одна треть мест в ней досталась пред-

ставителям оппозиции. А как он это сдела-

ет? Сложного здесь ничего нет. С 1 января

2017 года вступает в силу Федеральный за-

кон «Об общих принципах организации и де-

ятельности общественных палат субъектов

Российской Федерации», поэтому в облас-

тной закон об общественной палате будут

внесены изменения, чтобы привести его в

соответствие с федеральным законом и но-

выми задачами, вытекающими из результа-

тов выборов, политической и социально-эко-

номической ситуации в стране. Возможно,

будет предложена его новая редакция. В

проект могут быть включены любые пред-

ложения, не противоречащие федерально-

му законодательству. Что касается одной

трети мест для оппозиции – по действу-

ющему закону это число членов палаты на-

значает губернатор, поэтому он может ре-

шить вопрос единолично.

к достижению компромисса
О работе общественной палаты Ленинградской области рассказал ее председатель Юрий Трусов.

 и обществом –
ежду властьюММ
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Относительно членов палаты, назнача-

емых Законодательным собранием (это

тоже треть), – там процедура сложнее, и

сколько назначенцев от ЗакСа окажется

представителями оппозиции, заранее пре-

дугадать невозможно. Тем более трудно

предсказать, сколько будет представителей

политического меньшинства в той части

членов палаты, которые будут избраны из

числа представителей общественных орга-

низаций, выдвинувших их в состав обще-

ственной палаты. Кроме того, нужно иметь

в виду, что федеральным законом четко оп-

ределено, кто может быть членом обще-

ственной палаты. Действующие депутаты

и работники исполнительной власти тако-

выми быть не могут.

Членами палаты имеют право стать пред-

ставители общественных объединений и

организаций, представители НКО, бизнеса,

хорошо известные и пользующиеся автори-

тетом в Ленинградской области граждане.

Главная задача палаты – достижение не-

обходимого уровня взаимопонимания меж-

ду обществом и властью, найти разумный

компромисс между потребностями и воз-

можностями в решении социальных и эко-

номических проблем, способствовать укреп-

лению общественного порядка, борьбе с кор-

рупцией, сохранению гармоничности в меж-

национальных и межконфессиональных от-

ношениях. В работе членов палаты, к каким

бы политическим силам они ни принадлежа-

ли, важна готовность к сотрудничеству для

достижения намеченных рубежей социаль-

но-экономического развития области.

- Как может измениться состав па-

латы?

- Выборы нового состава палаты уже

пройдут по новому закону, поэтому до его

принятия говорить о переменах рано. В том

законопроекте, который подготовил ныне

действующий состав палаты, пока есть два,

с нашей точки зрения, очень важных из-

менения: количество членов мы предлага-

ем увеличить до 45, а также создать обо-

собленный аппарат палаты. Сейчас в ней

36 членов и мы не можем укомплектовать

даже уже созданные и действующие комис-

сии. Многие члены палаты включены в со-

став двух и даже трех комиссий, а это слиш-

ком большая нагрузка, вследствие чего

снижается эффективность деятельности

органов палаты. Необходимость иметь

свой обособленный аппарат также для нас

очевидна: объем работы по документо-

обороту, организационному и техническо-

му обеспечению деятельности палаты по-

стоянно растет.

Для соответствия палаты требованиям

времени, нужно, чтобы в новый состав при-

шли неравнодушные, компетентные и ответ-

ственные люди. Именно из таких людей со-

стоит ядро ныне действующего состава. И я

надеюсь, что так будет и в новом составе.

- Какими вопросами занималась па-

лата в этом году?

 - Деятельность общественной палаты

Ленинградской области в 2016 году охва-

тывала широкий круг проблем и вопросов,

связанных с дальнейшим развитием граж-

данского общества, социально-экономи-

ческим развитием региона, укреплением

межнационального согласия, соблюдением

социальной справедливости и обществен-

ного порядка, противодействием корруп-

ции и повышением эффективности обще-

ственного контроля.

Помимо направлений деятельности, оп-

ределенных федеральными и областными

законами об общественных палатах, комис-

сии палаты в отчетном году провели боль-

шое количество мероприятий на злобу дня,

содержание которых определялось полити-

ческой и экономической ситуацией, между-

народной обстановкой или инициативой чле-

нов комиссии и жителей области.

В своей деятельности члены палаты ру-

ководствовались принципом поддержки

всего, что способствует социально-эконо-

мическому развитию области, и борьбе со

латы рассказали председателю Госдумы о

широком круге проблем, волнующих сего-

дня нашу общественность: о состоянии ЖКХ,

сельского хозяйства, межнациональных и

межконфессиональных отношениях, разви-

тии институтов гражданского общества, ис-

торических и культурных памятниках, обще-

ственном контроле, защите русского языка,

о малом и среднем бизнесе. Встреча продол-

жалась более полутора часов.

По просьбе Сергея Евгеньевича конк-

ретные предложения членов палаты были

изложены в письменном виде и переданы

работникам аппарата Госдумы. На этой

встрече также присутствовали и выступа-

ли руководители муниципальных общест-

венных палат.

- Какие наиболее значимые резуль-

таты работы общественной палаты в

2016 году вы могли бы отметить?

- В 2016 году был сделан значительный

шаг  в развитии гражданского общества.

В дополнение к ранее созданным обще-

ственным советам и в соответствии с  об-

ластным законом «Об общественном кон-

троле в Ленинградской области» по ново-

му порядку началось формирование

субъектов общественного контроля. В част-

ности был создан общественный совет при

региональном комитете по труду и занято-

сти населения,общественная инспекция по

жилищно-коммунальному хозяйству Ле-

нинградской области, идет процесс форми-

рования общественных советов при реги-

ональном комитете по связи и информа-

тизации и комитете финансов Ленинград-

ской области.

Наиболее важным результатом в на-

правлении формирования структур граж-

данского общества явилось начатое в 2015

году по инициативе общественной палаты

На заседаниях муниципальных палат

рассматриваются прежде всего вопросы,

которые касаются различных сторон жиз-

ни муниципальных образований и должны

решаться на месте, силами муниципальных

властей, бизнеса и граждан. Можно рассчи-

тывать, что опыт и результаты деятельно-

сти уже созданных муниципальных палат

будут хорошим стимулом для создания па-

лат в других районах, и в 2017 – 2018 годах

палаты будут действовать во всех районах

Ленинградской области.

- Задача общественной палаты Ле-

нинградской области – поиск компро-

миссов в решении вопросов.  С какими

структурами сотрудничаете для дости-

жения этих целей?

- Областная палата активно участвует

в работе различных советов и комиссий

при губернаторе Ленинградской области,

прежде всего, это касается вопросов меж-

национальных и межконфессиональных от-

ношений, противодействия коррупции, эко-

логии, ветеранов и др. В состав этих сове-

тов и комиссий включены представители

общественной палаты, что обеспечивает

отличное взаимодействие в решении об-

суждаемых проблем, планировании и реа-

лизации намеченных мероприятий.

Общественная палата активно взаимо-

действует с институтами уполномоченных

по правам человека, правам ребенка, по

защите прав предпринимателей в Ленин-

градской области, и это взаимодействие

закреплено соответствующими подписан-

ными соглашениями.

Заключены также соглашения о сотруд-

ничестве с прокуратурой Ленинградской

области, региональной контрольно-счетной

палатой, Ленинградским отделением обще-

российской общественной организации

«Деловая Россия».

Наличие таких соглашений существен-

но помогает при проведении экспертиз и

законопроектов, общественных слушаний

и мероприятий общественного контроля.

В период кампании по выборам в Гос-

думу Российской Федерации и Законода-

тельное собрание Ленинград-ской области

члены общественной палаты вели разъяс-

нительную работу с избирателями о том, что

участие в голосовании является гражданс-

ким долгом каждого человека.

Члены палаты принимали участие в об-

щественных слушаниях и в других форма-

тах обсуждения бюджета Ленинградской

области на 2017 год и плановый период

2018 и 2019 годов, а также «Социального

кодекса Ленинградской области». Эти до-

кументы во многом определяют будущие

параметры социально-экономического

развития региона, и их обсуждение как на

областном, так и на муниципальном уров-

нях с участием общественности является

еще одним примером конструктивного вза-

имодействия властных структур и граждан-

ского общества.

Результатом этого положительного про-

цесса, прежде всего, является  отсутствие

в области социальных, межнациональных

и межконфессиональных конфликтов, вы-

ходящих за «бытовые рамки», успешное

выполнение программ социально-экономи-

ческого  развития и рост доверия граждан

к властным структурам и проводимой ими

политики.

Интервью вела

Славяна РУМЯНЦЕВА.

На снимках:

� Члены региональной общественной па-

латы обсуждают прогноз развития Ленин-

градской области.

� Ю.В.Трусов всегда готов к диалогу.

� Апрель 2016 года, Дом правительства Ле-

нинградской области – встреча Председа-

теля Государственной думы Сергея На-

рышкина с членами региональной общест-

венной палаты.

� Встреча «за круглым столом». Ее про-

вели в Выборге члены общественной па-

латы Ленинградской области, обсудив тему:

«Обеспечение участия жителей в разра-

ботке концепции сохранения историческо-

го и культурного наследия Выборга».

� Встреча членов общественной палаты

Ленинградской области  и священнослужи-

телей Санкт-Петербургской митрополии в

Золотом зале епархиального управления.

Palatalo.ru.

«
»

В своей деятельности члены палаты руководствова-

лись принципом поддержки всего, что способствует

социально-экономическому развитию области, и

борьбе со всем, что этому мешает.

всем, что этому мешает.

Активность членов палаты в сочетании

с конструктивным характером отношений

с органами исполнительной и законода-

тельной власти Ленинградской области, с

территориальными структурами федераль-

ных органов власти, с общественными

организациями и объединениями, с Обще-

ственной палатой Российской Федерации

позволили выполнить не только намечен-

ный на 2016 год план, но и провести свыше

сорока сверхплановых мероприятий, кото-

рые явились следствием инициативы граж-

дан, общественных организаций и объеди-

нений, социально ориентированных неком-

мерческих организаций.

- Из мероприятий, проведенных в те-

кущем году, какое вы отметите особо?

- Встречу членов нашей палаты с пред-

седателем Государственной думы С.Е.На-

рышкиным. Знаменательно было уже то,

что это была первая и пока единственная

встреча Сергея Евгеньевича с региональ-

ными общественными палатами.

На встрече в свободной форме члены па-

Ленинградской области создание общест-

венных палат в муниципальных районах.

- Сколько сейчас создано обществен-

ных палат в районах Ленобласти?

- На 1 декабря 2016 года созданы и функ-

ционируют общественные палаты в восьми

муниципальных районах – Всеволожском,

Гатчинском,  Киришском,  Кировском, Лодей-

нопольском, Подпорожском, Сланцевском и

в Сосновоборском город-ском округе.

Общественная палата Ленинградской

области, как и в прошлом году, провела в

октябре 2016 года двухдневный обучающий

семинар для общественных палат муници-

пальных образований, в работе которого в

качестве экспертов приняли участие член

Общественной палаты Российской Федера-

ции, представители Ленинградского регио-

нального отделения ОНФ, а также предста-

вители субъектов общественного контроля.

Комиссии общественной палаты сотруд-

ничают с муниципальными палатами, по-

могают им в их деятельности и более 10

раз выезжали на заседания, проводимые

в нашем регионе.
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Общественная организация вете-

ранов органов местного самоуп-

равления подвела итоги своей ра-

боты за три года. Заслушав и об-

судив доклад председателя совета

Н.Е.Якушевой, делегаты конфе-

ренции отметили позитивную дина-

мику в деятельности организации.

Регулярно проводятся заседания

актива, расширился спектр обще-

ственно значимых мероприятий с

участием в них членов организа-

ции, налажена система работы по

изучению социальных и бытовых

условий жизни ветеранов, вошло в

практику поздравление их с праз-

дниками и юбилеями.

Вместе с тем конференция отме-

тила и недостатки, определила за-

дачи на ближайшее время. В част-

ности, необходимо продолжить

сбор материалов и оформить стенд

по истории местного самоуправле-

ния Тихвинского района, создать

свой сайт, полнее отражать дея-

тельность организации в средствах

В дни празднования 75-й годовщины освобождения Тихвина от немец-

ко-фашистских захватчиков в РДК состоялся спектакль-концерт «Вот

такая у нас судьба». Перед началом спектакля с памятной  датой зрите-

лей (а это были в основном ветераны, участники Великой Отечествен-

ной войны, труженики тыла, жители блокадного Ленинграда) тепло по-

здравила Надежда Белова, депутат Законодательного собрания Ленин-

градской области.

Спектакль не оставил равнодушным никого, а при исполнении песни

«Ветераны Великой войны» зал  встал в едином порыве. Чувство гордо-

сти, патриотизма, любви к России переполняло всех. Многие слушали

со слезами на глазах. В памяти ветеранов снова пронеслось неумоли-

мое время от предвоенных лет до сегодняшнего дня.

Замечательным артистам из Санкт-Петербурга и всем людям, при-

частным к созданию этого чудесного спектакля, от всей души огромное

спасибо!

От имени ветеранов пятого микрорайона

Любовь ПЕТУХОВА.

ОЛЬШИМ концертом в Тих-

винском районном доме куль-

туры завершился смотр-кон-

курс самодеятельного твор-

чества первичных ветеран-Á

КОНКУРСЫ
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ских организаций, посвященный

75-й годовщине освобождения Тих-

вина от немецко-фашистских зах-

ватчиков.

С приветственным словом к уча-

стникам смотра обратился замес-

титель главы Тихвинского района

Анатолий Баличев. Получить удо-

вольствие и зрителям, и самим вы-

ступающим пожелал руководитель

районной общественной организа-

ции ветеранов войны и труда,

председатель жюри смотра-кон-

курса Владимир Бугаев.

Первыми на сцену вышли артис-

ты из Борского сельского поселе-

ния. Танцевально-песенная ком-

позиция «Вальс расставания», ин-

сценировки песен «Алеша» и «Два

орла», «Когда мы были на войне»

в исполнении солиста Александра

Поплова – все четыре номера про-

фессионально и органично сопро-

вождал ансамбль «Рябинушка». В

целом выступление борских вете-

ранов оказалось продуманным и

отработанным до мелочей.

А впереди было еще восемнад-

цать конкурсных программ. В со-

ставе жюри Любовь Горчакова, ху-

дожественный руководитель изве-

стного ансамбля «Кумушки», про-

фессионально оценивала вокаль-

ные данные и исполнительское ма-

стерство. Но главное, все очень

старались, было видно, что они с

удовольствием и поют, и читают

стихи, и танцуют.

Чистым пением порадовал зри-

телей и жюри  вокальный ансамбль

«Родничок» и солистка Альбина

Иванова из Ереминой Горы. Высо-

кий уровень исполнения проде-

монстрировал мужской квартет из

поселка Березовик. А как эмоцио-

нально выступали певицы из вто-

рого микрорайона!

Свободно и раскованно вели

себя на сцене ветераны пятого

микрорайона. И это не случайно,

ведь они занимаются в коллекти-

вах художественной самодеятель-

ности Дома культуры, а это регу-

лярные репетиции и концерты.

 Запоминающимся было выступ-

ление представителей восьмого

микрорайона. Потрясающе пела

солистка Марина Трескова. А с ка-

ким изяществом танцевали самбу

Елена Беляева и Виктор Маркелов!

У каждой ветеранской организа-

ции – свой подход к выбору репер-

туара, своя изюминка, свои  наход-

ки. Да и возраст артистов был раз-

личный, а самой пожилой участни-

цей оказалась Евгения Константи-

новна Стукаленко, исполнившая

песню «Помню, я еще молодушкой

была». В канун Нового года ей ис-

полниется девяносто лет.

После завершения концерта к

членам жюри подходили зрители и

высказывали свои пожелания.

Оказалось, что мнения и жюри, и

зала совпали. Самой лучшей при-

знана программа ветеранов из

Бора, которой открывался смотр-

конкурс.  Заданную борскими ар-

тистами планку  преодолеть не уда-

лось никому.

массовой информации.

На конференции принято реше-

ние утвердить совет в прежнем

составе – двадцать человек. Его

руководителем остается Наталия

Якушева, заместителем председа-

теля – Мария Болотова, секрета-

рем – Нина Прудникова.

В работе конференции принял

участие Владимир Бугаев, предсе-

датель районной общественной

организации ветеранов войны,

труда, Вооруженных Сил и право-

охранительных органов. Он высо-

ко оценил вклад совета ветеранов

органов МСУ в ветеранское дви-

жение Тихвинского района. Сегод-

ня наблюдается тенденция к созда-

нию ветеранских организаций не

только по территориальному при-

знаку, но объединяющих пенсионе-

ров по сферам деятельности. В

состав районной организации ве-

теранов войны и труда сегодня

входит около 40 первичных орга-

низаций.

Был в Тихвине председателем го-

рисполкома В.З.Захаров, вот он

как-то сказал: «Город наш, конеч-

но, невелик. Но как богат своей

историей! И он еще прославится!».

Вот эти слова я хорошо запом-

нила.

В Тихвин я приехала в августе

1959 года. Жили мы в Советском

переулке у самого Красного луга.

Утром и вечером я проходила по

берегу Тихвинки мимо Полковой

церкви и Дома-музея Н.А.Римско-

го-Корсакова. В то время там была

музыкальная школа, и из окон до-

носилась музыка! Скверик у дома

Римских-Корсаковых утопал в цве-

тах.

А Красный луг был всегда акку-

ратным, чистым, не было таких за-

рослей, как сейчас. Раньше, в 1960

– 1970-е годы, рабочие лесхимза-

вода косили на луге сено для сво-

его хозяйства.

Я очень люблю главный празд-

ник Тихвина – День города, когда

разливаются радостные переливы

очищающего колокольного звона.

9 июля родилась моя внучка, по-

этому этот праздник я люблю

вдвойне.

В 1963 году вместе со строитель-

ством завода «Центролит» нача-

лось и второе рождение города. Я

работала в строительно-монтаж-

ном управлении и горжусь тем, что

участвовала в строительстве и за-

вода, и города.

На заводской территории был

лес, его надо было спилить и вы-

корчевать. Сложности и трудности

никто не боялся. Целый отдел про-

ектного института ВПТи Лит-Пром,

курировавший строительство, опе-

ративно решал вопросы, возника-

ющие в ходе работ.

НОСТАЛЬГИЯ

Спасибо за спектакль

Процветай, Тихвин!
Жили интересно. Завод был

объявлен Всесоюзной комсомоль-

ской ударной стройкой, и в Тихвин

приезжала молодежь со всей стра-

ны. Знакомились, влюблялись, же-

нились, получали квартиры, справ-

ляли новоселье. И сейчас город ра-

стет и хорошеет!

В каждом трудовом коллективе

были профсоюзные организации.

Самые крупные, конечно, на заво-

де «Трансмаш» и в строительном

тресте №30. Я всегда с теплотой

вспоминаю о профсоюзе, который

обеспечивал нас путевками в дома

отдыха, санатории, пансионаты

всего за 25 процентов от стоимо-

сти. И отдых был доступен всем.

Часто организовывались туристи-

ческие и театральные поездки –

как было интересно, весело!

Специальные составы поездов

везли тихвинцев в Ленинград. Еха-

ли целыми семьями, обедали в ре-

сторане, потом – экскурсия, кон-

церт в Октябрьском концертном

зале или спектакль в лучших ле-

нинградских театрах.

Давно это было. Теперь цены

кусаются, да и профсоюзные орга-

низации сохранились не на каждом

предприятии.

Но я все равно люблю свой го-

род, в котором прожила 57 лет.

Тихвин дал миру много талант-

ливых людей, прославился трудо-

выми успехами, достижениями в

культуре, образовании, спорте. И

сегодняшнее поколение продолжа-

ет традиции, новыми достижени-

ями создает нашей родной земле

славу. Пусть наш любимый Тихвин

и дальше растет, развивается, про-

цветает.

Е.ЦВЕТКОВА.
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В футбол на снегу впервые

стали играть в Нижнем Нов-

городе. Идею зимних матчей

подхватили футбольные ко-

манды во многих городах.

Сейчас зимние состязания

проходят по всей стране.

Наши заводчане не остались

в стороне и подхватили идею

зимнего футбола.

Каждый раз работники пред-

приятий Тихвинской промпло-

щадки доказывают свою лю-

бовь к спорту. Турнир за тур-

ниром собирает на поле все

больше участников. На первом

из них, в марте, было двенад-

цать команд, за летний кубок

уже боролось шестнадцать за-

водских футбольных дружин.

10 декабря впервые к вагоно-

строителям присоединился го-

род: на поле вышла команда

«Огнеборец» из 28-го отряда

противопожарной службы Ле-

нинградской области. Всего в

турнире приняло участие бо-

лее 150 игроков.

Соревнования были органи-

зованы по системе «каждый с

каждым»: команды были по-

делены на группы, и на поле

одновременно проходило че-

тыре игры. Несмотря на сне-

гопад, борьба была настолько

жаркой, что снег в букваль-

ном смысле таял под ногами

футболистов. По итогам горя-

чих баталий определились

участники золотой и серебря-

ной лиги, которые продолжи-

èìíèé ôóòáîë –

ли борьбу за кубки и медали.

Открытием турнира стала

команда «Форвард», игроки

которой подряд громили всех

соперников и дошли до фина-

ла золотой лиги. Команда уча-

ствовала и в предыдущих тур-

нирах, но таких успехов доби-

лась впервые. Особой награ-

ды удостоилась и команда

«Энергетик». Ребята играли

меньшим составом (четыре

человека – на поле, один – в

воротах) с полноценными ко-

мандами и, несмотря на это,

показали достойную игру.

По итогам турнира золото

и кубок победителя серебря-

ной лиги получила команда

«Металлург», второе место

досталось футболистам «Ло-

комотива», третье – команде

«Кадрофф». В золотой лиге

первое место заняла коман-

да «Профсоюз».  Серебро по-

лучили игроки «Форварда»,

третье место досталось ко-

манде «Реал-ДВСП». Были

определены и лучшие игроки.

Среди пенальтистов отличил-

ся игрок команды «Фобос»

Алексей Бойцев, лучшим иг-

роком признали Антона Ники-

форова («Профсоюз»), луч-

шим вратарем – Валерия Ми-

хайлова («Металлург»).

- Вот это турнир! – делится

впечатлениями Валерий Ми-

хайлов. – Поле подготовлено

отлично, не замечаешь, что

на улице зима. Соперники по-

казали профессиональную

игру, мы получили массу удо-

вольствия и адреналина.

На турнире были выявлены

не только действующие чем-

пионы, но и будущие. Так,

лучшим пенальтистом среди

болельщиков стал 4-летний

Роман Русских. Несмотря на

юный возраст, он мастерски

бил по воротам и не допустил

ни одного промаха.

Прошедший турнир в оче-

редной раз показал, что тих-

винцы сильны и в машино-

строении, и в спорте. Ведь

ничто не остановит наших лю-

дей на пути к производствен-

ным и спортивным победам.

Отдел по связям

с общественностью

ТВСЗ.

Людмила РУССКИХ, супруга Дмитрия Русских, работ-

ника цеха сварки люкового полувагона и игрока коман-

ды «Металлург»:

- Мой муж давно занимается футболом, тем самым по-

дает нашему сыну Роме очень хороший пример. И у нас

не возникает вопроса, куда отдавать сына: однозначно –

в футбольную секцию. Турнир очень понравился. Я боле-

ла и переживала не только за мужа, но и за всю команду.

От всей семьи выражаем огромную благодарность орга-

низаторам, а также участникам и болельщикам. Бывать

на таких соревнованиях, пусть даже в качестве болель-

щика, является сильной мотивацией: для кого-то – продол-

жать заниматься футболом, для кого-то – начать. В конце

турнира Рома, обнимая кубок команды «Металлург», ска-

зал: «Хочу, как папа!».

А пока юный игрок пробивает пенальти. На снимке

слева – семья Русских.

ýòî ïî-íàøåìó!
Кто сказал, что футбол – летняя игра? Русскому человеку, а тем более настоящему вагоностроителю, снег
и мороз – не помеха! Доказательство этому – третий большой турнир по мини-футболу АО «ТВСЗ»,
который поистине с олимпийским размахом прошел 10 декабря на стадионе «Кировец».

Ç
массовый
спорт

ÐÅÃÈÎÍ

В 2016 году Ленинградская

область приросла 27-ю

спортивными объектами,

еще на двенадцати про-

должаются работы. Глав-

ная цель – развитие мас-

сового спорта и создание

условий для организации

здорового образа жизни.

Предварительные итоги ре-

ализации программы «Разви-

тие объектов физической

культуры и спорта в Ленинг-

радской области» в 2016 году

и основные задачи развития

отрасли в следующем году оз-

вучены на расширенном засе-

дании коллегии регионально-

го комитета по физической

культуре и спорту. Ведется

строительство новых стадио-

нов, спортивных площадок,

физкультурно-оздоровитель-

ных комплексов, а также мо-

дернизация уже существу-

ющих спортивных объектов.

После капитального ремон-

та уже введено в эксплуата-

цию 16 пришкольных спортив-

ных площадок, на днях будет

закончен капремонт еще на

пяти. Обновленные спортпло-

щадки включают в себя поле

для мини-футбола, баскет-

больную и волейбольную пло-

щадки, прыжковую яму, бего-

вые дорожки, оборудование

для подготовки и сдачи норм

комплекса ГТО.

В ближайшее время завер-

шатся работы на спортивном

стадионе в городе Сланцы, в

водноспортивном оздорови-

тельном комплексе в Волосо-

ве, физкультурно-оздорови-

тельном – в Приозерске.

Продолжается строитель-

ство универсальных спортив-

ные площадок и физкультур-

но-оздоровительных комплек-

сов с плавательным бассей-

ном в рамках соглашения

между правительством Ле-

нинградской области и ПАО

«Газпром» по социальной про-

грамме «Газпром – детям».

В 2017 году работы по про-

ектированию, строительству,

реконструкции и капитальному

ремонту спортивных объектов

продолжатся. Необходимый

объем финансирования ме-

роприятий в областном бюдже-

те предусмотрен.

Развивай

Последовательная про-

грамма переоснащения

автотранспортом службы

«Скорая помощь» Ленин-

градской области, а также

реализация проекта «Но-

вая неотложная и скорая

помощь» позволили пол-

ностью укомплектовать

автопарк региона машина-

ми не старше пяти лет.

Всего медицинская служба

области в 2016 году из разных

источников получила 85 новых

автомобилей «скорой» и ме-

дицинского транспорта. В ко-

митете по здравоохранению

отмечают, что автопарк реги-

она укомплектован автомоби-

лями «скорая помощь» в со-

ответствии с нормативами и

численность составляет более

200 машин.

Пресс-служба

губернатора

и правительства

Ленинградской области.

И полный
автопарк
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Режим работы ГБУЗ ЛО
«Тихвинская межрайонная
больница» в выходные

и праздничные дни
в январе 2017 года

Установлен режим работы:

для городской поликлиники –

3, 6 января – с 9 до 14 часов (при-

ем вызовов с 9.00 до 12.00);

для детской поликлиники – 3,

6 января – с 9 до 14 часов (при-

ем вызовов с 9.00 до 12.00);

для женской консультации –

3, 6 января – с 9 до 14 часов;

для стоматологической поли-

клиники – 31 декабря 2016

года и со 2 по 8 января 2017

года – с 9 до 14 часов.

Àäìèíèñòðàöèÿ Òèõâèíñêîãî ðàéîíà
выражает глубокую признательность за оказанную

благотворительную помощь в подготовке и проведении мероприятий,
посвященных празднованию 75-й годовщины со дня освобождения

города Тихвина от немецко-фашистских захватчиков:
индивидуальным предпринимателям

Глущенко Владимиру Ивановичу,

Кузнецову Игорю Викторовичу,

Прокофьеву Павлу Юрьевичу,

Соколову Сергею Евгеньевичу.

Администрация Тихвинского района выражает также благодарность

за обеспечение общественного порядка начальнику отдела Министерства

внутренних дел Российской Федерации по Тихвинскому району Ленин-

градской области Петривнему Валерию Петровичу;

за активное участие, оказание помощи в подготовке и проведении

мероприятий:

начальнику федерального казенного учреждения «Следственный

изолятор №2 Главного управления Федеральной службы исполнения на-

казаний по Санкт-Петербургу и Ленинградской области Кузнецову Алек-

сею Владимировичу;

командиру войсковой части 17646Е, старшему лейтенанту Новико-

ву Павлу Викторовичу;

директору муниципального общеобразовательного учреждения

«Средняя общеобразовательная школа №6» Ивановой Елене Иванов-

не;

директору муниципального общеобразовательного учреждения

«Средняя общеобразовательная школа №1» Черепановой Наталье

Николаевне;

учителю начальных классов муниципального общеобразовательно-

го учреждения «Средняя общеобразовательная школа №1» Зверевой

Наталье Васильевне;

учащимся 2-а класса муниципального общеобразовательного учреж-

дения «Средняя общеобразовательная школа №1»;

руководителю Центра по военно-патриотическому и духовно-нрав-

ственному воспитанию Шадричевой Надежде Васильевне;

учреждениям культуры;

общеобразовательным учреждениям города Тихвина и Тихвинского

района;

старостам Тихвинского городского поселения;

жителям города Тихвина и Тихвинского района.

За активное участие в церемониях возложения венков и цветов –

руководителям хозяйствующих субъектов всех форм собственности го-

рода Тихвина и Тихвинского района.

1. Информацию по проекту бюджета муниципального образования Тих-

винское городское поселение Тихвинского муниципального района Ле-

нинградской области на 2017 год и плановый период 2018 и 2019 годов

принять к сведению.

2. Рекомендовать проект бюджета муниципального образования Тих-

винское городское поселение Тихвинского муниципального района Ле-

нинградской области на 2017 год и плановый период 2018 и 2019 годов на

утверждение Советом депутатов Тихвинского городского поселения.

3. Заключение комиссии по организации и проведению публичных слу-

шаний опубликовать в газете «Трудовая слава».

Председатель комиссии                                                    С.В.Борисов.

Секретарь                                                                    Е.И.Лупов.

Члены комиссии                                         В.В.Макаренков, Л.Д.Павлова,

                                                                    С.М.Уткин,  Н.В.Шадричева.

ÇÀÊËÞ×ÅÍÈÅ

публичных слушаний по проекту бюджета муниципального
образования Тихвинское городское поселение Тихвинского
муниципального района Ленинградской области на 2017 год

и плановый период 2018 и 2019 годов
Город Тихвин, 4-й микрорайон, дом №42,

большой зал администрации.

08 декабря 2016 года, 16 часов 30 минут.

Здравствуйте! Разрешите обра-

титься к вам за помощью.

Я, Григорьева Юлия, мой ребенок

Григорьев Игорь, трех лет, болен

ДЦП. С рождения сына мы боремся

с болезнью и, есть положительные

результаты. Регулярное лечение и

реабилитация – это самое главное

сейчас в жизни малыша. От реаби-

литации зависит будущее моего

мальчика. Дайте, пожалуйста, ему

шанс пойти ножками, а мне возмож-

ность поставить сына на ноги.

Три года боремся с болезнью,

много пройдено и многое достигну-

то, есть положительная динамика,

теперь главное – не останавливать-

ся и закреплять наработанное.

Обращаюсь к вам с просьбой о

помощи. Одна воспитываю ребен-

ка, папа нас бросил, как только уз-

нал о болезни, я же не имею права

опускать руки, но  нет возможнос-

ти самостоятельно лечить Игорю-

шеньку, живем мы на одну пенсию

и пособие по уходу.

Нас ждут в медцентре «Сакура»

Поможем Игорю
В редакцию «Трудовой славы» обратился благотворительный фонд

«Капля добра» с просьбой опубликовать статью о сборе средств

на реабилитацию юного тихвинца Игоря Григорьева. Основанием

для обращения фонда стало письмо мамы Игоря Григорьева Юлии.

Публикуем его, а также информируем о сайте фонда, где речь идет

о больном ребенке: http://kaplyadobra.com/igor-grigorev/.

Сбор средств на оплату счета ведет благотворительный фонд «Капля

добра».

Реквизиты для пожертвований в пользу Григорьева Игоря:

получатель – БФ «КАПЛЯ ДОБРА»;

ИНН 3906319842;

КПП 390601001.

Счет получателя: 40703810300000000284.

Банк получателя: КБ «ЭНЕРГОТРАНСБАНКГ (ОАО).

Корреспондентский счет 30101810800000000701.

БИК 042748701.

Назначение платежа – для Григорьева Игоря.

Пожертвовать можно с помощью СМС, отправив сообщение на ко-

роткий номер 3116 с текстом: kdobra [пробел] сумма. Например: kdobra

100 (100 – это сумма, которая может быть указана от 10 до 15000 руб-

лей).

Можно также сделать пожертвование перейдя по ссылке:

https://vmeste.yandex.ru/kaplyadobra.

1. Информацию по проекту бюджета муниципального образования Тих-

винский муниципальный район Ленинградской области на 2017 год и пла-

новый период 2018 и 2019 годов принять к сведению.

2. Рекомендовать проект бюджета муниципального образования Тих-

винский муниципальный район Ленинградской области на 2017 год и пла-

новый период 2018 и 2019 годов на утверждение Советом депутатов Тих-

винского района.

3. Решение по результатам публичных слушаний опубликовать в газе-

те «Трудовая слава».

Председатель                                                     Баличев А.В.

Секретарь                                             Лупов Е.И.

Члены комиссии                                         Иванова И.К., Полетаев Р.А.,

                                                           Федоров П.А., Хухунаишвили Г.П.

ÐÅØÅÍÈÅ

по результатам публичных слушаний по проекту бюджета
Тихвинского района на 2017 год и плановый

период 2018 и 2019 годов
Город Тихвин, 4-й микрорайон, дом №42,

большой зал администрации.

08 декабря 2016 года, 16 часов 00 минут.

ГИБДД разыскивает
очевидцев дорожно-транспортных происшествий

В период с 9.35 до 13 часов 8 декабря в Тихвине на улице Карла

Маркса у дома №68 произошел наезд на стоявшее транспортное сред-

ство «Шевроле Круз».

В период с 15.10 до 19 часов 7 декабря в Тихвине у дома №25

Коммунального квартала произошел наезд на стоявшее транспорт-

ное средство «Шевроле Круз».

В период с 7.30 до 16.30 9 декабря в Тихвине на улице Центроли-

товской у АО «ТВСЗ» произошел наезд на стоявшее транспортное сред-

ство «Лада 21723». Там же, в этот же день и в это же время произошел

наезд на стоявший автомобиль «Мицубиси Лансер».

Убедительная просьба к очевидцам данных происшествий или об-

ладающих какой-либо информацией по ДТП позвонить по телефону

48-448 или обратиться в Тихвинское отделение ГИБДД по адресу:

Учебный городок, здание ОГИБДД, кабинет №6.

В аренду для размещения индивидуального жи-

лищного строительства:

1. Россия, Ленинградская область, Тихвинский

муниципальный район, Коськовское сельское посе-

ление, деревня Ратилово, улица Рыбацкая, 6, площадь

1500 кв. м.*

2. Россия, Ленинградская область, Тихвинский

муниципальный район, Коськовское сельское посе-

ление, деревня Ратилово, улица Рыбацкая, 8, площадь

1500 кв.м.*

В аренду для индивидуального жилищного

строительства:

3. Россия, Ленинградская область, Тихвинский

муниципальный район, Тихвинское городское посе-

ление, поселок Сарка, улица Новоселов, площадь 1500

кв.м.*

4. Россия, Ленинградская область, Тихвинский

муниципальный район, Тихвинское городское посе-

ление, поселок Сарка, улица Новоселов, площадь 1350

кв.м.*

В аренду для ведения дачного хозяйства:

5. Россия, Ленинградская область, Тихвинский

муниципальный район, Цвылевское сельское поселе-

ние, поселок при железнодорожной станции Цвыле-

во, улица Сосновая, площадь 1189 кв.м.*

* Площадь земельного участка указана в соответ-

ствии со схемой расположения.

Граждане, заинтересованные в предоставлении

земельных участков для указанных целей, в течение

тридцати дней со дня опубликования и размещения

извещения на официальном сайте Тихвинского рай-

она http://tikhvin.org вправе подать заявление о на-

мерении участвовать в аукционе для заключения до-

говора аренды земельного участка.

Адрес подачи заявлений: Ленинградская область,

Тихвинский муниципальный район, Тихвинское город-

ское поселение, город Тихвин, 4-й микрорайон, дом

№42, кабинет №8, администрация Тихвинского рай-

она.

Способ подачи заявления – в виде бумажного до-

кумента при личном обращении. Рекомендуемая

форма заявления размещена на сайте и находится в

месте подачи заявления.

Дата окончания приема заявлений – 20 января

2017 года.

Ознакомиться со схемами расположения земель-

ных участков можно по адресу: Ленинградская об-

ласть, Тихвинский муниципальный район, Тихвинское

городское поселение, город Тихвин, 1-й микрорайон,

дом №2, 2-й этаж, кабинет №23.

Приемные дни – понедельник, среда с 9.30. до

12.30 и с 14.30 до 17.30.

Данное извещение не является извещением о

проведении торгов. Торги, предусмотренные п.п.1, п.7

ст. 39.18 Земельного кодекса РФ, по данному изве-

щению не проводятся.

Èçâåùåíèå

Администрация Тихвинского района информирует о возможности
предоставления земельных участков.

в Челябинске в 2017 году, собрать

своими силами нужную сумму мне

не под силу, доходы не позволяют

даже мечтать о лечении, есть все

счета, документы, справки и огром-

ное желание вырвать ребенка из

лап коварной болезни и поставить

на ноги. Заранее спасибо.

Юлия Григорьева.


